
 
 

 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 15 de diciembre de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William 
Rodríguez, Juan Geymonat, Fernanda Vicente y Gabriel Alba.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. Carlos Ruiz y Sras. Marcela Pizzorno y Nancy Igoa. 
 
Se encuentran presentes por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, 
Daniel Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
08-12-2022. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en 
la web del Club.  Se aprueban.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:30 ingresa el Sr. Gabriel Alba. 
 
Propuesta de aumento de cuotas a partir del 01.01.2023. Se aprueban los 
aumentos sugeridos por la Cra. Inés Rossi y la propuesta del Departamento de 
Administración. 
A estudio del Equipo Asesor y el Consejo Directivo las nuevas condiciones a 
ofrecerles a los socios ICS.  
 
De acuerdo a la propuesta de aumento de cuotas elevada para su estudio por la 
Comisión de Administración del 14.12.22, se resuelve eliminar algunas cuotas: 
 
- Cta. Cooperador A individual deportivo 
- Cta. Cooperador deportivo con antigüedad de 10 a 19 años  
- Cta. Cooperador social con antigüedad de 10 a 19 años 
- Cta. Socio a término 
- Cta. Núcleo fin de semana 
- Cta. Cooperador hijo mayor 21 a 25 años horario  limitado 
-  Cta. Cooperador hijo mayor deportivo 
-  Cta. Cjb hijo mayor 21-25 años horario limitado 
-  Cta. Brou- Bcu hijo maor 21-25 años horario limitado 
- Cta. Hijos Brou- Bcu y Cjb hijo mayor 21-25 años horario limitado 
 
Se incrementan un 10% las cuotas de cooperador deportivo con antigüedad de 20 
a 29 años y de 30 años y más, aunque no se ajusta la cuota cooperador A, que 
deja de estar activa. 



 
Egreso de sala. Siendo la hora 10:20 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 
Escuela Nro. 273 Dardo Ortiz: solicitud por convenio. Se autoriza ofrecerles un 
12% de descuento en la inscripción de la colonia de verano.  Pasa al 
Departamento de Administración.  
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades.  Enterados.  
 
Solicitud del Sr. Héctor Renom para la inscripción en los registros sociales 
del Club a su nieta Mia Renom y esposa Sra. Roselem Pérez en canje a lo 
adeudado del premio retiro.  Se autoriza.  
 
Llamados para el SEI . La Directora del Jardín, Sra. Virginia Andrade presenta las 
bases para los siguientes llamados: 
- Profesor de Inglés para poder cubrir suplencias y cargos vacantes. 
- Auxiliar docente para poder cubrir suplencias o cargos fijos.  
- Psicóloga 
 
Se aprueban los términos de los llamados. Pasa al SEI. 
 
Valeria Salari: renuncia al cargo en SEI. Se toma conocimiento.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 13 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Informe sobre reunión con la FUN por la Travesía de la Bahía de Pocitos. Se 
toma conocimiento y sigue a estudio para continuar avanzando en los detalles. 
 
Tenis de Mesa: balance de la temporada 2022 y objetivos para el año 2023. 
Enterados.  
 
Pelota Vasca: balance de la temporada 2022. Enterados. 
 
Vóleibol masculino: informe por el Balance de la temporada 2022. Enterados. 
 
Vóleibol femenino: Balance de la temporada 2022 y objetivos para el año 
2023. Enterados. 
 
Waterpolo: balance anual y proyecciones para el año 2023. Enterados. Se 
encomienda al Departamento Físico organizar y coordinar junto con los Profesores 
un torneo de beach waterpolo. 
 
En respuesta a la solicitud para el año 2023, se encomienda al Departamento de 
Conservación y Servicios asistir en las clases de la escuelita de waterpolo. 
 
 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
Se considera y aprueba el informe de 14 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Luis Camargo: licencia 
El Sr. Luis Camargo solicita licencia del 26.12.2022 al 12.01.2023. 
 



Aprobado. Se citará al suplente respectivo. 
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:25 se retira la Sra. Alicia Castiñeiras.  
 
Carta Poder para delegado William Rodríguez ante la Federación Uruguaya 
de Natación 
Se aprueba.  
 
Fernando Mello: licencia 
El Sr. Fernando Mello solicita licencia del 16.12.2022 al 31.01.2023. 
 
Aprobado. Se citará al suplente respectivo. 
 
 
Siendo la hora 11:35, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                             Presidente 
 
 
 
 
 


